

Granada Hoy Granada "Una oportunidad tan importante como esta sólo se te presenta una vez en la vida"

"Una oportunidad tan importante como esta sólo se te presenta una vez en la vida"

G. S. M. / GRANADA | ACTUALIZADO 24.01.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

A sus 41 años, Santiago Carbó, catedrático de Fundamentos de Análisis Económico de la [Universidad de Granada](#), se encuentra en una situación envidiable.

-¿Ilusionado?

-Hace tiempo que lo sé, pero claro que estoy muy contento. Cuando la Reserva Federal contactó conmigo le dije que sí. No sólo porque es muy importante para mi currículum, sino porque en otras condiciones no podría desarrollar el trabajo que voy a hacer aquí, compartiendo departamento con premios Nobel. Es una oportunidad muy importante, que sólo se te presenta una vez en la vida y a la que no se le puede decir que no.

-¿Cómo se han vivido allí las últimas turbulencias bursátiles?

-Fue tan preocupante el martes como el miércoles. Y el lunes, que los mercados no abrieron por la festividad en honor a Martin Luther King, había una gran preocupación por el día siguiente.

-¿Hubo escenas de pánico?

-Están todos muy preocupados, pero ellos lo llevan asumiendo desde hace tiempo. A nosotros nos cuesta más porque el problema de origen -las hipotecas *subprime*- no era nuestro. Pero, con todo, la del martes fue una jornada de locos. Y eso que aquí se produjo una caída ligera. Pero sigue habiendo mucha preocupación y, sobre todo, una gran confusión. No sabemos lo que hay, ni a qué podemos atenernos. Y eso tampoco es bueno.

-Personalmente, ¿también es el momento idóneo?

-Yo estoy muy ilusionado. Es un cambio muy importante. Imagínate. Dejo a mi familia durante seis meses y a un vicedecano ejerciendo mi cargo en la Facultad de Económicas y Empresariales. Pero no podía rechazarlo. Además, para mí este último ha sido un año muy malo. Así que la investigación en la Reserva Federal de Estados Unidos es una cosa muy interesante que abre nuevas perspectivas.

-Y no sólo para usted.

-Exacto. Que los profesores e investigadores de la [Universidad de Granada](#) salgan fuera y que nos llamen es muy importante para todo el ámbito de la investigación docente. Son oportunidades magníficas para toda la Facultad.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el dictamen de Medio Ambiente que bloquea el teleférico a Sierra Nevada?

Han contestado 1102 personas

- Sí
 No
 No lo sé

[Ver resultados](#)